
 
 
Medellín, octubre 6 2023 

Comunicado N° 5 

“El Papa ha recordado, que el camino de Dios es la «cercanía, compasión y ternura» y ha instado a los 

padres a «enseñárselo a los hijos». «No hay salida: o elegimos el camino del amor, de la ternura, o 

elegimos el camino de la indiferencia» «Hay que educar con límites. Si hacéis crecer sin límites a un chico, 

a una chica, a un niño, lo estáis haciendo mal” (Papa Francisco) 

Queridos Padres de familia, es una alegría muy grande comunicarnos con ustedes y compartirles que es 

muy importante en la vida avanzar, y para esto necesitamos acoger los cambios y estos siempre nos 

incomodan,  les recuerdo que hace 6 meses estamos construyendo el coliseo del Colegio y esta 

construcción nos ha incomodado, pero no es posible llegar a tenerlo sino aceptamos estas incomodidades, 

para disfrutar de algo valioso e importante necesitamos empezar por acoger y aceptar los retos que nos 

plantean los cambios. Si Dios quiere para el festival de talento el domingo 5 de noviembre de 2023, 

tendremos la oportunidad de disfrutar toda la Comunidad Educativa de un espacio amplio, cómodo y 

hermoso.  

Desde hace algunos años hemos venido hablando de la intensificación- profundización del idioma 

extranjero- el Inglés y ya es la hora de acogerlo y asumirlo en el colegio. Es una inversión, no un gasto que 

se verá reflejado a futuro en beneficio de la formación integral de sus hijos e hijas.  

A continuación, les compartimos el proceso que hemos realizado para la implementación de la 

intensificación y profundización del Inglés con Comfenalco: 

 Consejo Directivo Acta n° 2 de marzo 17 2023: “Se comunica al Consejo directivo que se está en 

estudios con Comfenalco y después con la UPB y la Universidad Eafit para mirar la posibilidad de 

contratar con ellos el inglés para el año 2024” 

 Acta Consejo Directivo N° 3 con fecha del 16 de junio de 2023: “Con el objetivo de fortalecer el 

idioma inglés, el colegio quiere vincularse a la Universidad Eafit o con Comfenalco para intensificar 

el idioma. Con Comfenalco ya se habló, ellos hacen una muy buena propuesta enfocada en 

aprender una segunda lengua desde temprana edad, desarrollando y mejorando las habilidades 

cognitivas, el desarrollo de la comprensión, la tolerancia y la valoración de otras identidades 

culturales y la propuesta es trabajar por niveles educativos y el día de hoy la Hermana se reunirá 

con asesores de la Universidad Eafit para escuchar su propuesta. Es de aclarar que este costo es 

adicional y será asumido por los padres de familia. Cuando se haya tomado una decisión, se 

enviará un comunicado a los padres de familia para informarles y darles a conocer la propuesta y 

el costo adicional” 

 Esta información se dio en la reunión de padres de familia el 15 de julio de 2023. “El Colegio en la 

búsqueda de la mejora continua, está en conversaciones con Comfenalco y la Universidad Eafit 

para fortalecer la enseñanza del inglés. Próximamente invitaremos a los padres de familia para 



 
 

una reunión con los responsables de idiomas de estas dos instituciones para un encuentro virtual 

para conocer un poco más sobre la propuesta”. 

 Acta N° 4 del Consejo Directivo con fecha del 11 de agosto de 2023: “Avances implementación en 

la enseñanza de inglés con empresa externa. Comfenalco es la empresa con quien más hemos 

adelantado el proceso porque están muy interesados en hacer convenio con nosotros, ya se 

realizaron visitas a algunos colegios que ya tienen el convenio con Comfenalco, como el Colegio 

La Anunciación y el Colegio El Rosario, donde se observa que lo estudiantes dominan el inglés con 

mucha fluidez. Estamos pendientes de otras propuestas. También se envió a todos los padres de 

familia una encuesta donde se consulta si están o no de acuerdo que para el próximo año el 

colegio adopte esta metodología, teniendo en cuenta que esto generaría un cobro extra a los 

padres de familia según el incremento del IPC. El 98% de las familias ya respondieron la encuesta 

y la Hermana hace lectura de los resultados donde se observa mucha aceptación por parte de los 

padres de familia, quienes en su gran mayoría están de acuerdo con la propuesta. Si esta 

propuesta es aprobada hay que incluirla en el PEI y solicitar autorización en la Secretaría de 

Educación” 

 Encuesta realizada a los padres de familia del Colegio a comienzos del mes de agosto de 2023. 

Esta encuesta la respondieron 475 familias del colegio. Y estos son los resultados.  

 

 

 

 

 

 El día 5 de octubre se programó con Comfenalco una reunión con los padres de familia para 

socializar, les compartimos la invitación que se les envió el día martes 3 de octubre a través de la 

plataforma Master 2000.  Tuvimos dos encuentros uno el 5 de octubre a las 8:00am para 

preescolar y primaria y el jueves 5 de octubre a las 9:00am para los grados de bachillerato.  



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 Les recordamos que esta intensificación y profundización del inglés se va a realizar dentro de la 

jornada escolar, es decir dentro del horario. Tendremos 3 horas de preescolar hasta 3° y 6 horas 

de sexto a 11°. Estaremos acompañados en el proceso por cinco docentes y un docente más como 

coordinador del proyecto, estos docentes son de Comfenalco.  

 El valor anual para los grados de preescolar hasta el grado tercero será de 500.000 (quinientos 

mil) pesos al año pagado en dos cuotas una en la matricula por un valor de (doscientos cincuenta 

mil) 250.000 y en el mes de junio la otra cuota de 250.000. (doscientos cincuenta mil) 250.000 

pesos. El valor anual para los grados de 4° a 11° será de 1.000.000 un millón de pesos pagado en 

dos cuotas una en la matricula por un valor de (quinientos mil) 500.000 y en el mes de junio la 

otra cuota de (quinientos mil) 500.000. 

A continuación, les compartimos la presentación que hace Comfenalco para la profundización e 

intensificación del idioma extranjero-inglés el día 5 de octubre de 2023:  

 

 

 



 
 
 

 

 

 

 

 

Queridos Padres de familia, gracias por su comprensión y compromiso con el crecimiento y el desarrollo 

formativo de nuestro colegio. 

Que los Sagrados Corazones de Jesús y de María nos bendigan y somos un único equipo que trabajamos 

en comunión y unidad por el bien de sus hijos, nuestros estudiantes.  

 

Con cariño 

Hna Alba Cristina Naranjo 

Rectora.  

 


